



# REENCUENTRO EN BEAUCHEF

Por Andrea Peña A.

introduce la notable labor de la Red de Beauchefianos Solidarios –Fundación Moisés Mellado–, que, como un puente que conecta a diversas generaciones, reúne a egresados y amigos de la Escuela en la relevante labor de aportar con becas de mantención a cientos de estudiantes que, con notable desempeño académico, requieren apoyo económico para seguir cursando sus estudios.

A tardece el viernes 7 de octubre y los espacios de Beauchef 851 comienzan a poblarse. Abrazos, sonrisas, miradas, un grito de sorpresa, otro abrazo, un brindis. Se escuchan frases entusiastas: “Te acuerdas de...”, “No te veía desde...”, “¿Sabes si viene...?”, “¿Viste la piscina?”, “Acabo de encontrarme con...”

En el piso -3 se produce el encuentro. En las copas brilla el rubí orgánico de un vino especial. “Es una producción familiar, no se vende, sólo se regala a los amigos... y no se me ocurre un mejor lugar para compartirlo que en la Escuela”, comenta Marcelo Ruiz, pensando, sin duda, en su padre y en su abuelo, beauchefianos como él.

Entre la sorpresa y la nostalgia, se abre un espacio para la solidaridad. Un brindis de su ex director, David Vargas,

Luego, por el espiral ascendente emergen hacia el patio los egresados, que los espera con el aire cálido que anuncia el inicio de la primavera. Un escenario iluminado invita a los asistentes a disfrutar del concierto en un ambiente mágico, entre los árboles y bajo las estrellas.

Las palabras del decano, Prof. Patricio Aceituno, remarcan la importancia de esta noche: es una invitación para volver a casa, en la certeza de encontrar las puertas siempre abiertas para recibir a quienes son parte fundamental de esta comunidad.

Concentrados y precisos, los músicos de la Orquesta Sinfónica de Chile se disponen a manifestar la destreza sobre sus instrumentos. La dirección atenta del maestro Guillermo Rifo los guía por un repertorio poblado de



temas de notables autores chilenos, como Víctor Jara, Patricio Manns, Los Jaivas y Violeta Parra, entre otros.

Los rostros sonrían, las manos aplauden. A las prolijas notas se suman las voces. Voces jóvenes del Coro de la Facultad que, dirigido por Verónica Rivas, suma su fuerza a los famosos temas del repertorio.

Las últimas notas invitan a todos a ponerse de pie. “Egresado, maestro, estudiante” entonan más de cuatrocientas voces mientras, siguiendo su llamado, vibra entera la





Universidad. Las pieles se erizan y los ojos brillan. “En ti canta la vida su coro, nada muere pasando tu umbral. Juventud, como un río sonoro, agua fresca de la eternidad”. Las notas se apagan mientras la nostalgia y el orgullo siguen reverberando.

La noche avanza, pero cuesta alejarse. Han pasado años desde que dejaron sus aulas, pero los egresados y egresadas de Beauchef siguen sintiendo que están en casa. Los rostros de compañeros, profesores y funcionarios que marcaron los años de juventud se funden con los nuevos recuerdos que se construyen. Fue una noche hermosa... la primera de muchas. 📱





